



PAROISSE STE-ANNE PARISH

241 SECOND STREET • PO BOX 160 • MATTAWA ON P0H 1V0
"On unceded land of the Algonquin Nation".

CONTACT

Telephone/ Téléphone: 705.744.5391 Email/Courriel: stannemattawa@gmail.com
Website: stannemattawa.ca

Pastor /Curé: Rev. Cyril Okebanama s.m.m.m.

Office Assistant.: Germaine Lafrenière
St Anne Cemetery superintendent / Cimetière Ste-Anne: Rolly Ribout

OFFICE: Tuesday & Wednesday 9am to 3pm

MASS SCHEDULE: see below ↓

BUREAU: mardi et mercredi de 9h00 à 15h00

HORAIRE DES MESSES: voir ci-dessous ↓



Sunday September 7, 2025/ Dimanche le 7 septembre, 2025

LITURGICAL SCHEDULE/ CALENDRIER LITURGIQUE

September 8 to September 14, 2025 – le 8 septembre au 14 septembre , 2025

Date	Time/Heure	Celebration/Fête	Intentions
Monday/lundi Sept. 8 sept.	No mass Pas de messe	The Nativity of the Blessed Virgin Mary Nativité de la Bienheureuse Vierge Marie	No mass Pas de messe
Tuesday/mardi Sept. 9 sept.	No mass Pas de messe	FERIAL/FÉRIE	No mass Pas de messe
Wed./mercredi Sept. 10 sept.	11AM/ 11H00 10am – 3pm▶	FERIAL/FÉRIE Rosary after mass Le rosaire après la messe ADORATION	† Missa Pro Populo
Thursday/jeudi Sept. 11 sept.	10am/10h00	FERIAL/FÉRIE The Nursing Home Chapel @ Chapelle de la maison de retraite	† Colleen & Delina Minor <i>By June Brayshaw</i>
Friday/vendredi Sept. 12 sept.	10AM/ 10H00	FERIAL/FÉRIE ""Chaplet of Divine Mercy – after mass ⬄ Chapelet de la Miséricorde Divine – après la messe	† Josef Puchowski <i>By Estate</i>
Saturday/Samedi Sept. 13 sept.	No mass Pas de messe	St. John Chrysostom, bishop, doctor St Jean Chrysostome, évêque et docteur	No mass Pas de messe
Sunday/Dimanche Sept. 14 sept. Reader/lecteur Pauline Dupuis	10 :30am/10h30 française	 THE EXALTATION OF THE HOLY CROSS LA CROIX GLORIEUSE	† Ron & Joan O'Hare <i>O'Hare Family</i>

We are in need of mass intentions (\$15.00) you can leave your intentions in an envelope in the offering basket. Thank You.
Nous avons besoin d'intentions de dons (15 \$). Vous pouvez les déposer dans une enveloppe, dans le panier d'offrandes. Merci.

⬄ **Sacrament of Confessions** -15 min. before mass - Father will be in the room on the left side of the church near the side entrance.

⬄ **Sacrement des Confessions** – 15 min. avant la messe - le prêtre sera dans la salle de réunion sur le côté gauche de l'église près de l'entrée latérale

Last Sunday Church Attendance / Participation à l'église le dimanche dernier	77
Last Sunday Collection – Thank you (35 env. of 110) Collection du dimanche dernier - Merci	\$1174.00
Repairs & Maintenance Fund /Fonds de réparation et d'entretien :	\$305.00
Expenses of the Week / Dépenses pour la semaine :	\$150.00
** If you wish to make a E-transfer donation our email address for the E-transfer is Stannemattawa@gmail.com ** Si vous souhaitez faire un don par transfert électronique, notre adresse e-mail pour le transfert électronique est Stannemattawa@gmail.com	

Thank you for your generosity and sacrifice. Please consider remembering your parish with a legacy in your estate!

Merci pour votre générosité et votre sacrifice. Pensez à commémorer votre paroisse en faisant un don à votre succession !

Pope's intention for the month of September

† For our relationship with all of creation: Let us pray that we might experience our interdependence with all creatures who are loved by God and worthy of love and respect.

Intention de prière du Saint-Père for the mois de septembre

† Pour notre relation avec la Création : Prions pour que nous fassions l'expérience de notre interdépendance avec toutes les créations, aimées de Dieu et dignes d'amour et de respect.

Note by Father Cyril ... Note du Père Cyril



Dear Brothers and Sisters:

Dear friends in Christ, as we know, praying every morning when we wake up from sleep is a good way to start the day. It shows that we recognize that we need God in our lives; that without him we can do nothing; that we have placed him above all things in everything we do; that it is by his grace that we live and move, etc. Today's psalmist has a prayer which for me is a good one, and so, I would suggest we add it in our daily morning prayers. It says; "Satisfy us in the morning with your steadfast love, so that we may rejoice and be glad all our days. Let the favour of the Lord our God be upon us, and prosper for us the work of our hands." A blessed week to all!

Chère frères et sœurs:

Chers amis dans le Christ, comme nous le savons, prier chaque matin au réveil est une bonne façon de commencer la journée. Cela montre que nous reconnaissons que nous avons besoin de Dieu dans notre vie, que sans lui nous ne pouvons rien faire, que nous l'avons placé au-dessus de tout dans tout ce que nous faisons, que c'est par sa grâce que nous vivons et agissons, etc. Le psalmiste d'aujourd'hui a une prière qui, à mon avis, est très belle, et je suggère donc que nous l'ajoutions à nos prières quotidiennes du matin. Elle dit : « Rassasie-nous de ton amour au matin, afin que nous soyons dans l'allégresse et la joie tout au long de nos jours. Que la grâce de l'Éternel, notre Dieu, soit sur nous, et que nous fassions prospérer l'œuvre de nos mains. » Bonne semaine à tous !



The Church dedicates September to the Seven Sorrows of Mary and the Exaltation of the Cross. Let us spend time with Mary and Jesus in Eucharistic adoration.



The Seven Graces of this Devotion

1. I will grant peace to their families.
2. They will be enlightened about the Divine mysteries.
3. I will console them in their pains, and I will accompany them in their work.
4. I will give them as much as they ask for as long as it does not appose the adorable will of my Divine son or the sanctification of their souls.
5. I will defend them in their spiritual battles with the infernal enemy, and I will protect them at every instant of their lives.
6. I will visibly help them at the moment of their death, they will see the face of their Mother.
7. I have obtained this Grace from my divine Son, that those who propagate this devotion to my tears and dolours, will be taken directly from this earthly life to eternal happiness since all their sins will be forgiven and my son and I will be their eternal consolation and joy.

Benefits of the Devotion to the Mother of Sorrows

1. To realize the value of a soul, worth the supreme sacrifice on Calvary.
2. To work for souls, by evangelization, duty to life's duties, and prayer for sinners.
3. To pray always, in a life of union with God; whoever has a heart similar to Jesus' and Mary's hearts, will work for the salvation of souls

When we commit sin we bring sorrow to Our Lady, for she is, indeed our very Mother, our spiritual Mother, and she watches over us as she watched over her Baby, nearly two thousand years ago. It is the desire of Jesus that we should think of His Passion, to offer Him our devotion and to renew our sorrow for sin. It is also His desire, as the Church makes clear to us, that we should think of the compassion of Mary in His Passion.

French version on our website

L'Église consacre le mois de septembre aux Sept Douleurs de Marie et à l'Exaltation de la Croix. Passons du temps avec Marie et Jésus dans l'adoration eucharistique.

Les Sept Grâces de cette Dévotion

1. J'apporterai la paix à leurs familles.
2. Ils seront éclairés sur les mystères divins.
3. Je les consolerais dans leurs souffrances et les accompagnerai dans leurs efforts.
4. Je leur donnerai tout ce qu'ils demanderont, pourvu que cela ne s'oppose pas à la volonté adorable de mon divin Fils ni à la sanctification de leurs âmes.
5. Je les défendrai dans leurs combats spirituels contre l'ennemi infernal et je les protégerai à chaque instant de leur vie.
6. Je les aiderai visiblement au moment de leur mort, ils verront le visage de leur Mère.
7. J'ai obtenu de mon divin Fils la grâce que ceux qui propagent cette dévotion à mes larmes et à mes douleurs seront transportés directement de cette vie terrestre au bonheur éternel, car tous leurs péchés seront pardonnés et mon fils et moi serons leur consolation et leur joie éternelles.

Bénéfices de la dévotion à la Mère des Douleurs

1. Prendre conscience de la valeur d'une âme, digne du sacrifice suprême du Calvaire.
2. Œuvrer pour les âmes par l'évangélisation, le devoir de la vie et la prière pour les pécheurs.
3. Prier toujours, dans une vie d'union avec Dieu ; quiconque a un cœur semblable à celui de Jésus et de Marie œuvrera au salut des âmes.

Lorsque nous péchons, nous attristons Notre-Dame, car elle est notre véritable Mère, notre Mère spirituelle, et elle veille sur nous comme elle veillait sur son Enfant, il y a près de deux mille ans.

Jésus désire que nous pensions à sa Passion, que nous lui offrions notre dévotion et que nous renouvelions notre douleur pour nos péchés. Il désire aussi, comme l'Église nous le fait comprendre, que nous pensions à la compassion de Marie dans sa Passion.